

成長市場ASEANと連携し、日本も経済成長!!

人口の継続的な増加とともに高い経済成長が見込まれるASEANは、今年創設50周年を迎えます。それを記念して、ASEAN10カ国から経済大臣ならびにASEAN事務総長を日本にお招きし、東京から京都、大阪ならびに和歌山を巡る「ASEAN経済大臣ロードショー(以下、ロードショー)」が4月6日(木)～8日(土)の日程にて実施されました。

日本とASEAN、連携強化を目指す

東京では、新産業・イノベーション分野における日本・ASEANの連携の強化を目指し、ジェットロの主催でイノベーションフォーラムと企業マッチングイベントを開催しました。フォーラムでは、日ASEANで活躍する企業や専門家から、ASEANでのビジネスの現状や課題、成功事例などの紹介とともに、両地域の主要経済団体が「日ASEANイノベーションネットワーク」協力覚書に署名。新産業育成に関する新たな枠組みを創設し、企業マッチングや規制緩和に向けた政策提言を行うことを約束しました。また、その後のマッチングイベントでは、日本企業とASEAN企業総勢500名が参加し、500件近い商談が行われるなど、両地域間で新しいビジネスに向けた具体的な動きがスタートしました。

また大阪では、日本やASEANなど計16カ国の参加が見込まれる「東アジア地域包括的経済連携(RCEP)」の実現を目指した会合が開催されました。今後の日本経済にとって重要なカギとなるASEAN諸国との関係強化を図り、共に経済成長していくことが確認されました。

京都流でASEAN経済大臣をおもてなし

ロードショー2日目の4月7日(金)に、ジェットロ主催による歓迎夕食会を京都迎賓館にて開催。「京都流」おもてなしのなかで、京料理や日本酒、宇治茶などの食文化に加えて、建築や織り、染めなどの伝統産業をアピールしました。そのほか大臣一行は、京都大学iPS細胞研究所やパナソニック門真工場などを訪問、ASEAN経済大臣に日本の産品や技術に対する認識を深めていただきました。



「日ASEANイノベーションネットワーク」協力覚書署名式



日本企業とASEAN企業とのマッチングイベント



歓迎夕食会での記念撮影の様子

4月から新たに着任しました!

今年4月からジェットロ京都に出向している河岸宏介です。これまで京商では広報関連の事業に取り組んできました。京都企業の皆さまの海外展開を全力でサポートできるよう日々精進していきます。どうぞよろしく申し上げます!



【問合せ先】
日本貿易振興機構(JETRO)
京都貿易情報センター

JETRO

所在地/〒600-8813 京都市下京区中堂寺南町134
京都市リサーチパーク2号館2階
TEL/075-325-5703 FAX/075-325-5706
E-mail/KYO@jetro.go.jp
URL/http://www.jetro.go.jp/indexj.html